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こんにちは。学年主任山田です。後期が始まり約１か月。新型コロナウイルスの影響で延期となっていた学校行事や

部活動の大会も、徐々に再開され本格的な高校生活が送れそうです。 

今回は、仲間の活躍や講演会そして文理選択について取り上げました。仲間の活躍に刺激を受けたり、いろいろな方

の話に耳を傾けたりしながら、自分自身を一回り大きく成長させ、将来の自分を考える機会にしましょう。 

活 躍  祝！関東大会出場（県大会優勝） 女子走り高跳びの部  

陸上部 稲川マルティーナ選手（1年 1組） 

９月 26日に行われた県新人大会において、本校陸上部 稲川マルティーナ選手（1年 1組）が、県優勝を果たしまし

た。また、10月 25日には県チャンピオンとして、群馬県で行われた関東大会に出場しました。今回は 1年生ながら県

優勝を果たし、関東大会に出場した稲川選手にインタビューしてみました。 

〇 １年生で走り高跳びの県チャンチャンピオンに輝きました。優勝したときの気持ちは？ 

  1年生で優勝できて、正直嬉しかったです。 

〇 優勝してからの周りの反応は？ 

  たくさん「すごいね！」って声をかけられました。 

〇 学年で関東大会の壮行会を開いてもらったり、クラスを中心に色紙をプレゼントされたりしましたが。 

  みんなの前に立って最初は恥ずかしかったですが、みんなが応援してくれていること感じて、だんだん実感がわ

いてきました。また、色紙もクラスの仲間や他のクラス人達、そして先生方のコメントまで書いてあったのは、

とても驚きました。でもすごく勇気が湧きましたし嬉しかったです。ありがとうございました。 

〇 関東大会ではどのような成績でしたか？  

  記録は１５５㎝。全く納得していません。とても悔しいです。 

〇 次の目標を教えてください。 

  １６５㎝を跳ぶことです。そして総体で優勝し、関東大会で 3位以内に入ることです。 

〇 最後に、応援してくれた皆さんへ 

  たくさんの応援ありがとうございました。みんなの声援がとても嬉しかったです。記録には納得していません

が、これを良い経験にして来年また強くなって、この舞台に立ちたいと思います。引き続き応援よろしくお願い

致します。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演会 

後期に入り、いろいろな講演会が開かれるようになりました。たくさんの方々からの貴重なお話は、成長の糧になっ

ているようです。今回はその感想を掲載します。 

○ユニクロ講演会 

金曜日の６限目を中心に取り組んでいる「総合探究学習」。ＳＤＧｓ活動の一環として、ユニクロの「服の力プロジ

ェクト」に参加することにしました。そこで、ユニクロの方にお越しいただきお話を聞きました。 

  服を必要としている人々が世界にたくさんいるのに、自分はまだ着られる服を着ないでしまっていることが、 

恥ずかしくなった。難民の人々は服を着ることすらままならないという現実を知り、とても心苦しくなった。今日 

ユニクロの方のお話を聞いて、自分が着ない服を送ることで、困っている人が少しでも助かるならば、わたしは率 

先して協力したいと思った。わたしはこのプロジェクトに協力するとともに、着たい服が着られる現実に感謝した 

いと思った。（３組 女子） 

 

○ボランティア講話 

 石塚観光の綿引社長さんから、東日本大震災で被災した東北地方のことや、その年から毎年ボランティアとして参

加している野球部を中心とした佐和高校の先輩方の話を伺いました。 

もし自分があの時、彼らと同じくらいの年齢だったら、彼らのようにボランティアに参加できただろうか。 

私達も確かに不便な思いをした。しかし東北の人々は私達の何倍もそんな思いをしたはず。それだけではなく、 

大切な人を失ってしまった人もたくさんいたのだ。本日のボランティア講話を聞いた今の私なら、困っている人の 

  ところへ迷わずボランティアに行く。また、今回の講話で初めて代々野球部が東北地方に行って、ボランティア活 

動を行っているということを知った。学校の先頭に立って正しいこと、人のためになることを率先して行っている 

野球部を、とてもかっこよく感じた。今すぐには難しいかもしれないが、いつかは佐和高校生全員で困っている人 

のもとへ行きたいと思う。感謝をされるためではなく、自分のためだからだ。（5組 男子） 

文理選択 

 過日類型説明会が行われました。自分の将来を見つめ、文系理系の選択を考える時期です。下記には今後の流れを記

載しました。特に担任の先生との面談は重要です。まだ迷っている人、具体的な進路が見つかっていない人などは、こ

の機会にじっくり相談に乗ってもらいましょう。 

今後の主な予定（11・12月） 

 11月 

・    ２（月） 第２回ベネッセ総合学力模擬試験（１・２年全） 

・    ３（火） 学校説明会（部活動体験等）＊中学生向け 

・    ４（水） 進路講演会および授業参観（１年全） 

「可能性は無限大（オール１の落ちこぼれ、先生になる）」 宮本延春先生 

・    ５（木） 全校クラスマッチ 

・    ６（金） 創立記念日 

・   １２（木） 漢字テスト⑩ 

・   １３（金） 県民の日 

・   ２５（水） 総合探究 ＳＤＧｓ活動発表会（１・２年） 

・   ２７（金） グループワーク②（1年）（茨城大学 正保先生） 

 

文理選択についての流れ 

・ １０／３０（金） 進路希望調査用紙 提出〆切 

・ １１／１１（水）～二者面談 

・    １２（木） 進路希望確認用紙 配付開始 

・    １７（火） 進路希望確認用紙 提出〆切 

・    ２０（金） 文理選択決定 

 

12月 

・     ８（火）～１１（金）第 3回定期考査 

・    ２４（木） 冬季休業開始 

 

   

＊表題『「照一隅」（一隅（いちぐう）を照らす）』とは、天台宗の祖、最澄の言葉。「社会のかた隅にいながら、その社
会を照らそうとする人、その人こそが国の宝である」という意味。（詳細は学年通信 1号） 

1１/１９漢字テスト⑪ 

1１/２６漢字テスト⑫ 

１０月までに提出して 

もらった進路希望や 

選択科目について、担任

と確認していきます。 

6月に続き、クラス

の仲間とゲームを

通して交流を深め

ます。 


